

CARTA ABIERTA

Contaminación, congestionamiento en el tránsito, material rodante deteriorado, accidentes, muerte, desorden, angustias, etc. Desde 1973 soy usuario del FF.CC. Sarmiento (Morceno-Once) un medio importante y económico que posee la zona Oeste, pero claro, cuando todo funciona bien.

En el transcurso de estos 20 años que hago uso de este servicio, pasé por muchas dificultades y con estas fui obteniendo conocimientos acerca de este grave y pésimo servicio que nos brindan y preguntándome cómo es posible que, a esta altura del siglo, tengamos que soportar tantos inconvenientes para llegar a nuestros trabajos o destinos con trenes que diariamente transportan miles y miles de personas, en condiciones inhumanas. Pasajeros que viajan apretados, colgados, coches con puertas abiertas(completamente trabadas), exponiéndose a los robos por arrebatos (hechos que ya son comunes en esta línea), coches con puertas y ventanillas sin vidrios(sufriendo las inclemencias del tiempo), vagones destruidos en su interior, con falta de pasamanos, asientos,etc.

Como saben, esta línea(Sarmiento) cuenta con 55 barreras y 50 pasos peatonales, sobre una población en permanente crecimiento.

Formaciones que superan los 70 Kms/Hs. y con un sistema de barrera obsoleto y destruído que no funciona como es debido, sin sus alarmas ni luces de peligro correspondientes, dividiendo toda ciudad, trenes rápidos y a veces silenciosos, teniendo como último recurso la bocina para aquellos transeúntes descuidados y pensativos.

Miguel A. Gayarre